

## 2年生 保護者会あいさつ

みなさま、こんにちは。校長の塩崎陽子でございます。本日は御多用のところ、保護者会に御参加いただき、ありがとうございます。

学校だよりも書かせていただきましたが、自分以外のすべての人は私の師、つまり先生であり、出会うすべての人から謙虚に学び続ける姿勢を持ち続けていきたいと考えています。保護者の皆様から多くのことを学び、それを生徒たちへのよりよい教育活動へと還元してまいります。

学校経営にあたっては、「命を守ること」「一人一人に寄り添うこと」「学力向上」を基盤とし、保護者の皆様の願いを大切に、学校教育目標である、「学ぶ 鍛える 高めあう」の実現のために邁進してまいります。

それでは、お時間を頂戴いたしまして、お話をいたします。

まずは、いじめの根絶についてです。「令和6年度久喜南中学校いじめ防止基本方針」を4月8日にホームページに掲載いたしました。学校では、全ての生徒がいじめを行わず、全ての生徒が安心して学習や様々な活動に取り組むことができるようにしてまいります。一方で、「いじめはどの学校でも、どの子供にも起こる可能性がある」という視点を常に持ち、保護者の皆様や警察を含む関係者との連携を図りながら、学校全体でいじめの未然防止と早期発見に取り組むとともに、いじめが疑われる場合には、迅速かつ適切な処置を講じ、実態の把握及び指導を行い、その再発防止に努めます。

さらに、いじめ対応における警察との連携について、昨年度に文書を出し、部活動保護者会で説明させていただきました。こちらの文書もホームページの「学校からのお知らせ」に令和5年4月28日付けで掲載しておりますが、新入生も入学したことから、今年度も部活動保護者会の日に改めて文書をお出しし説明する予定です。学校と警察は、生徒をいじめの加害者にしないように、そしていじめの被害に遭うことから防ぐなど、生徒の健全な育成の観点から重要なパートナーであることを認識し、日常的に情報共有や相談してまいります。

続きまして、お願ひが4点ございます。

1点目は、学習用タブレット端末、Chromebookについてです。現在使用している端末は令和3年度から令和7年度まで使用する予定とのことで、あと2年間現在のものを使用することになります。こちらは国から貸与、つまりお借りしているものです。使用年数により不具合があるなど御迷惑をお掛けすることもありますが、実は修理にも、多額の税金が使われることになります。また、御家庭で破損したり、故意に壊したりした場合には、その修理代は保護者負担になってしまいます。学校でも、Chromebookを含め、物を大切に扱うように指導してまいりますので、御家庭でも御指導ください。

2点目は、くき本樹塾と英語検定の実施についてです。久喜市教育委員会では、中学生の学力アップを目指し、「くき本樹塾」を今年度も実施します。場所は本校で、部活動のない放課後を中心に、生徒の個別学習支援を行うもので、参加費は無料です。生徒を通じて参加申込書を配布しています。ぜひ、参加につきまして御検討ください。

英語検定については、学校運営協議会の御協力により、1年に2回本校で受検することができます。5月25日(土)に行われる案内を生徒に配布しています。特に、中学3年生、そして今年度より中学2年生は久喜市より検定料の補助がトータルとして1回までですが、5000円を上限として出る予定です。ぜひ、御活用ください。

3点目は、留守番電話対応の御協力についてです。今年度も、留守番電話の応答時間は、完全下校時刻の30分後、または生徒の下校の早い日については午後5時から、朝は7時40分までです。また、長期休業日については、教員の勤務時間とあわせて、午後4時40分から、朝は8時10分までが留守番電話対応時間となります。御理解と御協力をお願いします。

4点目は、学校からのお知らせについてです。学校だよりや学年だよりなど、生徒にも保護者の方にもご覧いただきたいものや、申込書など御記入いただくものなどについては生徒を通じて紙でお渡しいたしますが、保護者様宛のお知らせなどにつきましては、今後、基本的には連絡メールやホームページを活用し、データで御確認いただくようにしております。

様々なリーフレットやチラシなどもホームページに随時掲載しています。また、生徒たちの学校の様子も紹介していますので、定期的にご覧いただければ幸いです。

以上でございます。御家庭と学校で力を合わせ、生徒一人一人の学びを支えてまいりましょう。今後とも本校教育活動への御理解と御支援をよろしくお願いいたします。